

# *Impulsa gobierno de Bolivia proyectos para el desarrollo del estado de La Paz*

---



Sucre, 15 jul (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García, destacó el papel decisivo de la ciudad de La Paz en la historia de su país y anunció la implementación de proyectos para impulsar su desarrollo.

Al intervenir en una sesión de honor por el aniversario 207 del grito libertario en ese departamento, aseguró García que la mejor manera de conmemorar esa fecha es trabajar para garantizar el futuro y poderío del territorio.

También precisó que una de las principales metas del gobierno es convertir al país andino en el centro energético de Sudamérica y a esa zona en el núcleo del proyecto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100095-impulsa-gobierno-de-bolivia-proyectos-para-el-desarrollo-del-estado-de-la-paz>



**Radio Habana Cuba**